



## 27.01., Montag (10:00 - 16:00 Uhr, bis 13 Uhr nur für Frauen)

- 10:00 - 14:00** **Frauencafé - Unterstützung für zugewanderte Frauen auf Augenhöhe**  
mit Kinderbetreuung | with childcare provided
- 10:00 - 11:30** **Hilfe beim Ausfüllen von Formularen, Briefen und Bewerbungen** | Help with filling in documents, letters and job applications
- 10:00 - 11:30** **Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking
- 10:00 - 14:00** **Nähen – Reparieren – Handarbeit zum Selbermachen** | sewing – repairing – self-made handcrafts
- 11:30 - 12:30** **Aktuelle Themen & Angebote: Gemeinsam in Bewegung - Aroha** | Current topics & offers: Moving together - Aroha
- 13:00 - 14:30** **Schachspielen** | Chess
- 13:30 - 14:30** **WIEDER: Engagement-Sprechstunde WELCOME-Treff** | consultation hour at WELCOME Treff  
Sie haben allgemeine Fragen zum WELCOME Treff oder wollen selbst aktiv werden? Dann kommen sie einfach in dieser Zeit vorbei. Eine Voranmeldung ist nicht nötig! | Your are having general questions about WELCOME Treff or you want to be an active part in WELCOME Treff? Just come around. Booking before is not necessary.
- 18:00 - 19:00** **NEUE ZEIT: Musikgruppe** | Music Group  
Bringt gern eigene Lieder und Instrumente mit! | Bring your own songs and instruments!

## 28.01., Dienstag (10:00 - 16:00 Uhr)

- 12:00 - 14:00** **Formularhilfe** | Help with documents
- 13:00 - 14:30** **Beratung & Hilfe bei Problemen** | Consultation & Help with problems  
Hier gibt es die Möglichkeit, mit Jemandem im Vertrauen zu reden: Über Ängste, Sorgen, schlechte Erfahrungen oder Probleme im Alltag. Außerdem gibt es Hilfe beim Ausfüllen von Dokumenten. | This is an opportunity to talk with someone in confidence: About fears, worries, bad experiences or problems in everyday life. There is also help with documents.
- 14:30 - 15:30** **Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking

## 29.01., Mittwoch (10:00 - 21:00 Uhr)

- 10:00 - 11:00** **Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking
- 11:00 - 12:00** **Deutsch für Frauen** | German for women
- 10:30 - 12:00** **Formularhilfe und Bewerbungen** | Help with documents and applications
- 14:00 - 15:00** **Berufsorientierung und Hilfe bei Bewerbungen** | professional guidance and help with job applications
- 14:00 - 15:00** **Deutschkurs für Fortgeschrittene** | Advanced German course
- 14:00 - 15:00** **KAUSA Servicestelle: Information und Beratung zur dualen Ausbildung & Berufsorientierung und Hilfe bei Bewerbungen** |  
KAUSA unterstützt die Ausbildungen von Menschen mit Migrationshintergrund. Ziel ist es, mit bundesweiten Partnern (Aus-)Bildung und Integration zu stärken sowie mehr Menschen für die duale Ausbildung zu gewinnen. Das Projekt „Berufsorientierungspaten“ unterstützt außerdem im Bewerbungsprozessen, bei der Arbeitssuche sowie beim Schreiben von Lebenslauf.  
**KAUSA service: information and consultation for dual education, finding a job and help with application**  
Kausa supports the education of people with migration background. We want to make education and integration better with this and make more people do a dual education. The project “Berufsorientierungspaten” also support in application, finding work and creating a resumé.
- 16:00 - 17:00** **Arabisch Kurs** | Arabic: Course
- 16:00 - 18:00** **hiamk e.V.: Alltagsberatung & Formulare in Farsi & Deutsch** | advising for problems of everyday life and helping with letters and filling in documents in Persian & German
- 17:00 - 18:00** **NEU: Deutschkurs für Fortgeschrittene** | Advanced German course





## 30.01., Donnerstag (10:00 - 16:00 Uhr)

10:15 - 11:15

**Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking

12:00 - 14:00

**Deutsch: Üben und Sprechen** | German: Practicing and speaking

13:00 - 15:00

**Hilfe bei Formularen und Briefen** | Help with letters and filling in documents

## 31.01., Freitag (10:00 - 15:00 Uhr)

10:00 - 13:00

**Frauencafé im Frauenzentrum WEIBERWIRTSCHAFT** (Karl-Liebknecht-Straße 34, 06114 Halle) mit Kinderbetreuung | with Childcare provided

13:00 - 15:00

**NEU: Go for Handwerk**

Habt ihr Erfahrungen in eurem Heimatland gesammelt und eure Erfahrungen werden in Deutschland wegen der fehlenden Zertifikate nicht anerkannt? Die Initiative Go berät euch um eine Lösung zu finden. |

Go for craftspeople: Have you gained experience in your home country and your experience is not recognized in Germany due to the lack of certificates? We advise you to find a solution.

Vom **03. – 09. Februar** führen wir unsere **Eröffnungswoche** mit vielen Sonderveranstaltungen durch. Online zu finden auch auf: [willkommen-in-halle.de](http://willkommen-in-halle.de) |  
From 3<sup>th</sup> to 9<sup>th</sup> of February we carry out our opening week with many special events.  
Also available online: [willkommen-in-halle.de](http://willkommen-in-halle.de)



**Willkommen in Halle**  
Engagiert für Integration



**hallesaale**  
HÄNDELSTÄDT